

# *Camagüey rinde homenaje al poeta Emilio Ballagas (+Fotos)*

---

Image not found or type unknown



**Camaguey rinde homenaje a poeta Emilio Ballagas. Foto: Miozotis Fabelo Pinares/Radio Rebelde**

Camagüey, Cuba, 2 nov (RHC) El pueblo camagueyano rendirá homenaje al poeta Emilio Ballagas desde el tres al siete de noviembre, a través de las Jornadas Literarias del Premio Nacional que lleva su nombre, convocado este año en el género Ensayo.

El director del Centro provincial del Libro, Yunielkis Naranjo Guerra, significó que a pesar de las condiciones impuestas por la Covid-19, se buscaron alternativas para efectuar la cita.

“En coordinación con la Editorial Ácana, la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, (UNEAC), la Asociación Hermanos Saíz, (AHS), se asegura un amplio programa, tanto de manera presencial, como a través de las redes sociales.

“A la jornada están invitados además, músicos, narradores orales, y trovadores, porque no es sólo una fiesta de la literatura, sino de la cultura camagüeyana”.

Sobre el programa de la cita, adelantó, la directora de la Editorial Ácana, Evelin Queipo, que “el evento teórico se realizará a través de conferencias y paneles, y las acciones de extensión de promoción y venta de libros, llegarán además, a escuelas camagüeyanas”.

“Las sesiones teóricas abren en la Sala Emilio Ballagas, del Centro cultural-librería Ateneo-Vietnam con la conferencia del Doctor Luis Álvarez, sobre la vida y la obra del poeta camagüeyano; y simultáneamente, en la librería Esther Montes de Oca, del Café Literario La Comarca, de la AHS, comienza una expo-venta de títulos relacionados con la vida y la obra del poeta, y libros que han recibido el Premio homónimo en ediciones anteriores del concurso”.

El jueves, se efectuará el panel Desafíos del Ensayo en Cuba. Historia y contemporaneidad; y en la tarde, en la filial camagüeyana del ISA, se hablará del contexto musical en la obra de Emilio Ballagas.

“El viernes, 6 de noviembre, la Jornada Literaria llega a la escuela primaria José Martí, con la actividad infantil, “Para dormir a un negrito”, que toma el nombre del poema de Ballagas.

“El sábado 7, en los municipios de Guáimaro y de Minas, se realizarán lecturas poéticas de homenaje a Emilio Ballagas, en ocasión del aniversario 112 de su natalicio; en el Café Literario de la AHS se producirá el conversatorio, Ballagas en los jóvenes; y en la tarde, la clausura y entrega del Premio Emilio Ballagas, al mejor ensayo presentado en esta XXVI edición del concurso nacional”.

La Jornada Literaria del Premio Nacional Emilio Ballagas, inicia además en Camagüey, el programa por el aniversario 60 de la fundación de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, (Uneac), confirma el Presidente de la Sección provincial de Escritores, Jorge Santos Caballero.

“La conmemoración será en agosto del 2021, pero ya iniciamos con este evento la celebración camagüeyana, con la participación de un nutrido grupo de escritores de la UNEAC; y por supuesto, los jóvenes de la AHS; también, los historiadores; los integrantes de la Sociedad Cultural José Martí, (SCJM), y de los Talleres Literarios, porque queremos seguir sumando voluntades y acciones en el empeño de reconocer a Camagüey, como Cuna de la Literatura Cubana”.

El Jurado del Premio Nacional de Literatura, Emilio Ballagas, en su edición 26, está presidido por la camagüeyana Olga García Yero, e integrado además, por Cira Romero, de La Habana; y Eugenio Marrón, de Holguín, quienes evaluarán las cinco obras presentadas al concurso del Premio Literario Emilio Ballagas. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**







---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/238490-camaguey-rinde-homenaje-al-poeta-emilio-ballagas-fotos>



**Radio Habana Cuba**